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平成30年度 第３回安曇野市スポーツ推進委員会代表者会議 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会  

２ 日  時 平成31年３月４日（月） 午後7時00分から午後9時00分まで  

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎３階 理事者側控室  

４ 出席者 （豊科地域）内川、丸山  

（穂高地域）眞嶋 、林  

      （三郷地域）松田 、布山  

      （堀金地域）臼井、下川  

      （明科地域）赤羽、丸山     ※出席者：10人   

５ 欠席者  なし   

６ 市側出席者 臼井生涯学習課長、スポーツ推進担当 布山係長、渡部主査  

７ 公開・非公開の別  公開   

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人   

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 報告・協議事項 

（１）平成31年度 第10回市民スポーツ祭（記念事業）の実施内容の検討 

（２）安曇野市生涯学習リーダーバンクの登録について 

（３）その他 

 

４ 事務局連絡 

① 平成31年度（2019年度）第10回市民スポーツ祭実行委員会役員（監査）の選出について 

     ⇒スポーツ推進委員より２名（平成30年度は、松田委員、眞嶋委員） 

②  第３回スポーツ推進委員会全体会議 

     ⇒３月14日（木）午後７時から 本庁舎４階大会議室 

 

５ その他 

 

 ６ 閉会 

 

２ 報告・協議の概要 

（１） 平成31年度 第10回市民スポーツ祭（記念事業）の実施内容の検討 （布山係長より説明） 

委 員   前回の実行委員会でも話があったが、できれば人を多く集める方法を考えなければい

けない。その時に候補者は喋りも面白く、候補者の講演会が記念事業のメインになる。

その時間に違うイベントをやると参加者が分散してしまう。 また、補助員の人数も話

が出たと思うが、計画のイベントをすべて実施すると多くの協力が必要になる。 

委 員   分散するというよりもアスリートの講演会があると他の会場に人がいなくなってしま

う状態になるのではないか。午前中はアスリート講演会のみで午後イベントを行うほう

がよいと考える。 

事務局   講演会の裏でおこなっているイベントを講演会が終わった後にもう一度おこなう考え

はどうか。 

委 員   10回の記念事業である。メインは講演会とし考えるべきで、講演会が終わった後に分

散した方がいいと思う。講演会が終わって候補者にも宣伝してもらい、体育館へ分散す

ればいい。 
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協  議  事  項  等 

委 員  開会式がアリーナのステージ側を予定しているが、アスリート講演会を講堂でやるの

だから、繋がりで実施した方がよいと思う。 開会式も講堂で実施して、５分後くらい

にすぐ講演会を実施できないか。 

委 員  講演会の対象は大人である。開会式には子どもも参加している。開会式の流れでその

ままアスリート講演会をやるというよりは、メイン体育館でミニ運動会も計画している

ので、子どもを預けて講演会に参加するという流れがいいのではないか。 ただ、保護

者がいない状態で子どもを預かるリスクが運営側にある。リスクが解消できないのであ

れば、講演会のみの実施でよいと思う。 

委 員  子どもの預かりの対応については、第１～３会議室で対応すればいいのではないか。

そこにスタッフが何名かいて子どもを預かればいい。体育館を子ども預かる場所にして

しまうと講堂から離れすぎている。 

事務局  開会式をアリーナで行うと他の準備ができなくなることもあるし、開会式後にアスリ

ート講演会を実施することができるという面もあるので開会式を講堂でやることはよい

と思う。アリーナで準備をおこない、１１時頃から講演会以外のイベントができればい

い。 

委 員  講堂で開会式がおこなう場合は、参加者はイスを使うか。 

事務局  イスを使う必要がある。イスは600脚ほど用意することができる。 

委 員  一般と方とスポーツ少年団の団員の席について検討する必要がある。 

委 員  篠原さんに講演していただくことになった場合に、講演を聞きたい方は多くいると思

う。せっかく来ていただけるのだから、講演会場で撮影して、別の会議室やアリーナ等

でも講演を聴けるようにすればよいと思う。子育て世代も聴くことができるのはない

か。 

委 員  卓球室が「キッズ運動あそびスペース」になっているので、仮にモニター等で中継で

きるのであれば卓球室にモニターを置けばいい。 

委 員  卓球室だと講堂から離れすぎている。卓球で講演を観ることができれば、保護者は卓

球室から外に出てこない。講堂から近い会議室を託児のコーナーにして、そこで観れる

ようにすればいい。 

     また、卓球室で「キッズ運動あそびスペース」を実施してしまうと、講演会にせっか

く来た方が卓球室に流れしまう可能性がある。 

委 員  10回記念ということはあるが、メインは講演会であるので講演会に集中した方がよ

い。計画案で講演会の時間と被っているものについて調整していただきたい。 

事務局  全部なくすのは難しいが検討する。 

 

委 員  10回記念であるのだから記念品は出してほしい。参加賞でなく記念品という考えであ

る。 全員に渡すという考えでなく、限定数個にして配るのはどうか。 

委 員  広報のやり方を工夫するべきである。一つの方法として、学校と連携することはでき

ないか。 

委 員  体育館の入口が多すぎるため動線をはっきりする必要がある。午前中であれば講堂に

入る入口を一つにして、向かう道も一つにしておく必要がある。 

委 員  協力していただいている役員に対する手当を少しだけでも考えてほしい。 
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協  議  事  項  等 

（２）安曇野市生涯学習リーダーバンクの登録について 

委 員  先日、地区の方からボッチャの体験会していただきたいという問い合わせがきた。公

民館の研修などがあれば、スポーツ推進委員は「こういった活動をしています。」といっ

た説明をしているが、今回は区の方から問い合わせがあった。 この問い合わせも長野

県障がい者福祉協会から内川会長に連絡があり、生涯学習課を通して三郷地区スポーツ

推進委員へ連絡があった。 

     先日、生涯学習課でリーダーバンクという取り組みを聞き、推進委員の中にも何名か

登録しているが、スポーツ推進委員の活動をより周知するために登録しておいた方がよ

いのではないかと思った、皆さんに意見を聞きたい。 

委 員  スポーツ推進委員は地域のためにどのように動いていくかが大事である。地域の活動

に対する受け皿を広げるためにもリーダーバンクの登録には賛成である。 

委 員  個人名でリーダーバンクとして登録するのではなくて、スポーツ推進委員の活動内容

などを生涯学習課のＨＰで掲載していただければいいと思う。 各公民館や区でもスポ

ーツ推進委員の活動を認識していただきたいと思う。 

事務局  生涯学習課でＬＩＮＫというものを作成した、これは貸出可能な公民館施設（写真付

き）や体育施設の内容が掲載されている。 この中で団体の掲載もすることができ、サ

ークルの登録もすることができる。 ここに指導者等の登録もすることができるように

なっているので、スポーツ推進委員も登録するのも方法である。これは各公民館にもあ

るがＨＰでも掲載されている。 年２回更新して発行する予定である。 

委 員  生涯学習課が委嘱しているのだから、生涯学習課でスポーツ推進委員の活動を広報し

ていただきたい。 

事務局  ＬＩＮＫに登録して活動を周知することもできる。こちらだけの判断では氏名や電話

番号等、どの範囲で掲載していいのかは分からない。要望のある方は積極的に登録して

いただきたい。 

  委 員  年度初めの公民館の会議等にスポーツ推進委員も参加して、「こういった活動をしてい

る」等の報告をすることも大切である。 

 

 

３ 事務局連絡 

① 平成31年度（2019年度）第10回市民スポーツ祭実行委員会役員（監査）の選出について 

⇒ 平成31年度はスポーツ推進委員より臼井委員（堀金）、丸山委員（豊科）とする。 

 


